
La giunta approva l’ampliamento del progetto per la sicurezza.Ora si controlla anche il traffico

Aumentano gli “occhi elettronici”
Arrivano 43 nuove telecamere tra centro storico e frazioni

ASSISI - La giunta ha approvato
ieri l’allargamento del progetto
“Assisi Città Sicura”, uno dei
punti prioritari del programma
dell’amministrazione Bartolini.
Con questo nuovo atto i punti
del territorio vigilati da “occhi
elettronici”, collegati in diretta
con la centrale operativa presso
il comando della polizia muni-
cipale, passano da 13 a 29, con
il totale delle telecamere che sa-
le da 16 a 59, dislocate nel cen-
tro storico di Assisi, Santa Ma-
ria degli Angeli, Petrignano e
Rivotorto. Oltre ai 13 siti già esistenti,
posti a partire del 2002 in prossimità del-
le scuole e dei punti più significativi per
turisti e cittadini, l’amministrazione ha
ritenuto di dover estendere l’iniziativa,
andando a coprire altri punti sensibili,
quali piazza San Pietro di Petrignano,
piazza Conti di Rivotorto, il Santuario di

Rivotorto, la stazione, gli uffici comunali
di Santa Maria degli Angeli, il Teatro Ly-
rick, tutte le porte di accesso al centro
storico di Assisi, il cimitero di Assisi, di-
versi parcheggi.
Lo scopo del sistema di videosorveglian-
za rimane quello di dare una risposta

concreta al sempre crescente bi-
sogno di sicurezza espressa dai
cittadini di fronte alla crescente
micro-criminalità.
La novità introdotta nel progetto
approvato ieri è quella di ag-
giungere al controllo della sicu-
rezza anche il controllo del traf-
fico, poiché il sistema si inseri-
sce nel Piano per la Sicurezza
stradale del territorio comunale,
in via di attuazione, che preve-
de 8 nuove rotonde, 7 chilome-
tri di marciapiedi e 90 nuovi
punti luce che si aggiungeranno

ai 240 realizzati di recente. A questo si
aggiungeranno i “semafori intelligenti”,
collocati in tutte le frazioni del territorio,
che attivano il segnale “rosso” quando si
superano i limiti di velocità. Assisi, gra-
zie al riconoscimento Unisco (per l’inte-
ressamento dell’assessore Ricci), è stata
inserita in tale Piano Nazionale e, insie-

me al sistema di videosorveglianza,
verrà realizzato un sistema di monitorag-
gio ed informazione che prevede anche 7
pannelli con notizie utili agli automobili-
sti sullo stato del traffico e sulla disponi-
bilità dei parcheggi, 8 stazioni di rilievo
per contare, in tempo reale, il numero di
automobili in transito, oltre alla radio-lo-
calizzazione dei mezzi della Polizia mu-
nicipale sul territorio via Gps per un
pronto intervento in risposta agli eventi.
“Si tratta di un sistema molto innovativo
– fa notare il sindaco Bartolini – con cui
proseguono le nostre azioni concrete per
dare una risposta non solo al bisogno di
sicurezza dei cittadini, ma anche alle te-
matiche del traffico e della mobilità, che
sono particolarmente importanti in un
territorio interessato da 5 milioni di turi-
sti l’anno, con un investimento di circa
300mila euro, finanziato in parte con le
risorse dello Stato e in parte con fondi
comunali.”

E’ stata assegnata dal Comune

Gli sbandieratori
conquistano una sede
al teatro Metastasio

ASSISI – Il gruppo degli Sbandieratori ha
una nuova sede. L’amministrazione assisana
ha concesso agli Sbandieratori un locale al
primo piano del complesso edilizio “Teatro
Metastasio”. “Per la nostra associazione – sot-
tolinea il presidente Francesco Mancinelli -
avere finalmente una sede rappresenta un
traguardo, a lungo atteso, che coincide con i
30 anni dalla sua costituzione, di recente fe-
steggiata ufficialmente. In questo lungo pe-
riodo la nostra sede, fatta eccezione per una
breve parentesi di alloggio a palazzo Berna-
bei, era nelle nostre case, o meglio, nei no-
stri fondi. E questo, con il passar del tempo,
ha rappresentato sempre maggiori problemi
per la custodia dei materiali, drappi, costu-
mi, bandiere, tamburi. Un notevole capitale
che, per restare intatto, necessitava di un
adeguato locale. Quello chiesto e concesso
dal comune, all’interno del complesso del
Metastasio, al primo piano al di sotto delle
gradinate della galleria e che si affaccia sul-
la sottostante piazza Verdi, rappresenta un
obiettivo finalmente centrato. La sua ubica-
zione risponde, tra l’altro, alle caratteristiche
del gruppo fondatore. Siamo sempre stati en-
tro le mura e questo non esprime certamen-
te la ristrettezza dello spirito del gruppo, i
cui aderenti sono i giovani del centro storico
e delle frazioni, anche se quest’ultimi in mi-
nor numero. In qualità di presidente ringra-
zio sinceramente il sindaco e la giunta per la
sensibilità ed il riconoscimento verso i nostri
sbandieratori, sempre prodigatisi con impe-
gno ed abnegazione nel simboleggiare, per
30 anni, piccoli e grandi eventi delle nostra
magnifica città.”

In aumento i punti videosorvegliati

Mantovani su Ospedalicchio,ex Deltafina e S.Marco

FI: “Qui urbanistica allegra”
BASTIA UMBRA - Il consigliere comunale di Forza Italia
Massimo Mantovani parla apertamente di “urbanistica al-
legra” in riferimento all’area industriale di Ospedealic-
chio, area ex Deltafina e piano San Marco. “Sull’area in-
dustriale di Ospedalicchio - afferma - c’è una delibera
consiliare del dicembre 2003 che prevede la realizzazione
di un PIP. Forza Italia, ripetutamente, ne ha chiesto l’at-
tuazione proprio per andare incontro alle esigenze degli
imprenditori, per i tempi e per i costi, perché è del tutto
evidente che un piano di iniziativa privata, tanto caro al
sindaco Lombardi, comporterebbe oneri ben maggiori
per il trasferimento dei lotti alle aziende con buona pace
di Erigo Pecci il quale assurdamente vorrebbe dimostra-
re il contrario. Sull’area ex Deltafina - prosegue - è già suc-
cesso di tutto ed è tempo ormai l’operazione sia portata a
conoscenza di tutta la città, oltre ad altre autorità, cosa
che il mio partito attuerà a breve”. Altro punto citato da

Mantovani è la cosiddetta monetizzazione di aree verdi e
parcheggi: “Nelle aree dove occorre solo il permesso a co-
struire, il soggetto realizzatore potrebbe chiedere la mo-
netizzazione degli standards (quindi non realizzare verde
e parcheggi) senza il parere del consiglio comunale. Come
dire largo ai furbi. Il piano San Marco, per fare un altro
esempio, è una zona che potrebbe usufruire della delibe-
ra approvata. Se la maggioranza ha accolto l’osservazione
del consigliere di FI Bagnetti circa l’immoralità di alcuni
contenuti, significa che a non leggere gli atti sono proprio
i consiglieri che sostengono l’Amministrazione visto che
poi con stupore sono costretti a correggere o ritirare le de-
libere. E che dire poi - conclude Mantovani - dell’area ex
Lolli, dove si puÚ pensare che la monetizzazione ha il
chiaro sapore di una sanatoria. In definitiva, ribadisco: la
regia e gli uomini di ciò che è più significativo in urbani-
stico a Bastia sono sempre gli stessi. A favore di chi?”.

Giornata dei bimbi
domani a Cannara
CANNARA – (m. b.) Domani si festeggia la Giornata In-
ternazionale dei Diritti dei bambini nel XVI anniversario
della Convenzione sui diritti dell’infanzia dell’Onu. “Un
documento – precisano gli amministratori cannaresi – i
cui principi sono stati da noi integralmente adottati e co-
stituiscono l’asse portante delle nostre politiche giovanili”.
E proprio per sensibilizzare su questo tema, il Comune,
insieme al centro di aggregazione “L’Officina delle Pulci”
ed alla biblioteca comunale, propongono una iniziativa
dal titolo “I diritti dei bambini non solo gioco”. E’ l’atto
conclusivo di un progetto durato un anno per l’approfon-
dimento di due diritti dei ragazzi: al gioco e all’informa-
zione. Un’attività articolata nel Ludopoint e nella biblio-
teca comunale. Appuntamento dunque per domani, ore
15,30, in piazzetta F.lli Paoli, con gli animatori della Asad.
Stand riprodurranno uno studio televisivo, dove ogni
bambino potrà presentare un telegiornale virtuale.
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